

Internationaler Backtag

In der Plätzchenbäckerei.....
gibst so manche Leckerei.....

Wir wollen internationales
Gebäck zusammenrühren
und öffnen dafür unsere Türen.....

Dazu laden wir herzlich ein
am Samstag, den 14.12.2013
von 14:00 bis 18:00 Uhr.



Kommen darf jeder „Groß“ und „Klein“, „Dick“ und „Dünn“,
„Jung“ und „Alt“ und alle,
die einfach Spaß am Backen, Singen und Erzählen haben.

Ich bin dabei!

Mein Name: _____

Und meine Eltern sind damit einverstanden _____
Unterschrift (Erziehungsberechtigter)

Wer noch weitere Infos braucht oder ein leckeres Rezept hat,
meldet sich bei Doris Winkelmann (0177 7201966)